

Der Anlass ist mit Unterschrift besiegelt

Der 6. Eidgenössische Nachwuchsschwingerntag findet 2021 in Schwarzenburg statt

SCHWARZENBURG – Im August 2021 findet in Schwarzenburg der 6. Eidgenössische Nachwuchsschwingerntag (ENST) statt. Mit der Unterzeichnung des Pflichtenhefts des Eidgenössischen Schwingerverbandes (ESV) ist der Startschuss für die Vorbereitungsarbeiten gefallen.

Zusammen mit dem Turnverein Schwarzenburg, dem FC Schwarzenburg, dem Ski-Club Schwarzenburg und dem Unihockey-Club Guggisberg führt der Schwingerklub Schwarzenburg im Jahr 2021 den 6. Eidgenössischen Nachwuchsschwingerntag durch. Der Schwingerklub

Schwarzenburg kann 2021 sein 75-jähriges Bestehen feiern, das gab den Anstoss, sich für die Durchführung zu bewerben.

Der wichtigste Nachwuchsanlass im Schwingsport findet alle drei Jahre statt und ist für den Nachwuchs ein einmaliges Erlebnis. In Schwarzenburg werden aus allen Teilverbänden die stärksten Schwinger mit den Jahrgängen 2004 bis 2006 am Start sein.

Anlässlich des diesjährigen 5. ENST in Landquart unterzeichneten die Organisatoren und der ESV das Pflichtenheft für den Grossanlass in der Region Gantrisch. Unter der Leitung des OK-Präsidenten Thomas Staub wurden erste Vorbereitungsarbeiten in die Hand genommen, um den Nachwuchsschwingern und Zuschauern ein unvergessliches Fest zu organisieren.

PD



OK-Präsident Thomas Staub und ESV-Obmann Paul Vogel in Landquart. | Foto: zvg